
 
 

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

舞鶴市役所から企画政策課と

農林課の方が来られて、舞鶴市

の特産物や、戦後なぜ舞鶴港が

引揚げ港に選ばれたのかにつ

いて話してくださいました。 
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ホームページも随時更新中！ぜひ見に来てね！ 

きらり☆東舞 

2018年 5月号 

今月の

新入生代表 

西野颯真くん 

（若浦中出身） 

入学式で新入生代表として、 

堂々と宣誓をしました！ 

淺井和馬 先生 

数学科、野球部顧問 

舞鶴は初めてですが、

精一杯頑張ります！ 

みなさんこんにちは。僕は「きらりん」。東高生から生まれたキャラクターとして、東高の魅力をお伝えしています！ 

「きらり☆東舞」は東舞鶴高校の広報紙です。学校行事や部活動で きらり☆と輝く生徒たちを紹介します。 

緊張しましたが、しっかりと宣誓す

ることができました。 

大学進学を目指しているため、勉強

と部活動の両立ができる東舞鶴高等

学校を選びました。 

目標はバスケットボール部でレギュ

ラーになって活躍することです！ 

４月１０日（火）、入学式

が行われ、新入生１６０名

が東舞鶴高校に入学しま

した。充実した素晴らしい

3 年間になるよう、東高は

皆さんの頑張りたい気持

ちを全力で応援します！ 

さん

坂根正人 先生 

実習助手 

ボート部・ソフトボール部顧問 

 去年まで中学校で理科を教えてい

ました。よろしくお願いします！ 

桐村琢生 先生 

数学科、女子バレーボール部・ 

ウィンドアンサンブル部顧問 

久しぶりに舞鶴で勤務します。 

楽しい授業作りを目指して頑張ります！ 

 あいにくの雨となった今年の遠足でしたが、 

どのクラスも楽しい時間を過ごし、親睦を深めることができました。 
春の遠足 

平成３０年度 入学式 

◀KTC 

ものづくり 

技術館 

嵯峨嵐山を 

班別で散策♪ 

 

◀関西 

外国語 

大学 

 

 

◀京都工芸 

繊維大学 

 

 

 

◀京都教育大学 

  

日産京都▶ 

自動車 

大学校 

 

 

京都工芸▶ 

繊維大学 

◀京都教育大学 

  

1 年生 

引揚の歴史を 

しっかり学習！ 

 

充実の施設に 

感激！学食もおい

しかった！ 

 

雨でも元気

いっぱい！ 

 

企業見学 

２年生 １～３組 専門学校・ ２年生 ４・５組 大学見学 3 年生 

http://www.kyoto-be.ne.jp/higashimaizuru-hs/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運動部・文化部ともに充実した施設環境で、生徒たちは部活に励んでいます。 

「I AM HOT！」な部活動が自慢の東舞（TOHMAI）。 

そんな部活に打ち込む生徒たちの様子をお伝えします。 

今回は、新入部員のみなさんにインタビューをしました！ 

やあ。僕はツッキー。キミの進路を 

月の光で輝かせるよ。進路の悩みや 

不安は、ツッキーにまかせて！ 

 

２年生の遠足では、進路学習を兼ねて施設見学をしました。

生徒たちは自分の進路を見つめ、何を学んだのでしょうか？ 

インタビューしてみました。 

 

勉強って必要でしょうか？ 

高校生の皆さんにとってとても気になることかもしれな

い。「将来のため」「夢の実現のため」「みんなやっている

から」…いろいろと考え方はあるけれど、僕はこう思う。 

「豊かに楽しい毎日を過ごすために、 

勉強はやったほうがいい！」 

将来、みんなは仕事をすると思う。仕事は毎日たくさんあ

る。それをどうやるかは、ほとんど自分で考えていいんだ

よ。もしかしたら、今よりも、はやく簡単にできる方法、

もっと楽しくできる方法があるかもしれない。でも、知識

や方法を知らなければ、その「もっとよい方法」

を自分で考えることができないのさ。 

だれかに言われたことをそのままやればいいかもしれない

けれど、そんなふうに毎日仕事するのはおもしろくないと

思わないかい？ 

工夫して結果が出るってきっと楽しいよ。学校の勉強は、

いろいろな教科を使ってその練習をしてるんだ！ 

初心者です。夏の 

体験セミナーの時 

に先輩たちが演奏 

されている姿に感 

動して入部を決め 

ました。楽器はク 

ラリネットを選び 

ました。（1 年生女子） 

 

試合形式の練習が多く、実践的だと思いま

した。先輩達にはインターハイ予選で勝ち

上がってほしいです。1 年生がたくさん入部

しましたが、とても仲がよく、先輩たちも優

しいです。（1 年生男子） 

先輩たちが、プレー以外でも優しく声をか

けてくれるので気持ちが楽で、動きも合わ

せやすいです。高校の部活は自主性を大切

にしてくれます。（1 年生女子） 

小学生から剣道を習っているので剣道部

に入部しました。先輩たちとともに近畿大

会に出場したいです。（１年生男子） 

中学生時に、 

吹奏楽部がなく 

入部するのが夢 

でした。楽器は 

映像でアメリカ 

人が町中を演奏 

している姿がかっこいいと思い、サック

スを選びました。サマーコンサートで演 

奏したいです。（1 年生男子） 

男子２名・ 

女子１２名が入部！ 

男子３名が入部！ 

男子１１名・女子 

5 名（マネージャー 

含む）が入部！ 

 

 

京都教育大学（原田夏海さん） 

入試のことなど丁寧に教えていただきまし

た。図書館はとても広く、教師になるために

必要な資料がたくさんありました。 

 

 

ＫＴＣものづくり技術館（新田竜也くん） 

部品の解体体験で新記録を出しました！今回

の見学を、自分の進路選択に活かしたいです。 

 

日産自動車大学校（竹内日菜さん） 

 オープンキャンパスに行ったことがないため、専

門学校の雰囲気を知ることができ良かったです。 

 

関西外国語大学（佐々木薫花さん） 

 校舎は広く、授業も楽しそうで、学生さんは

学校生活が充実していそうな雰囲気でした。

こういう大学もいいなと思いました。 

 

 

京都工芸繊維大学（田中瑞輝くん) 

いろんな施設を見学させていただき、大学

に親近感を持つことができました。 

 

練習は厳しい

けれど、先輩た

ちが丁寧に指

導してくれま

す。みんなで大

会の上位を目

指します！（１

年生男子） 
中学から経験

があるので、剣

道部を選びま

した。剣道は、

身体だけでな

く心も鍛えら

れます。（１年

生男子） 

２年生 １～３組  専門学校・企業見学 

２年生 ４・５組 大学見学 


